



grünliberale

## Motion

### Einrichtung einer gemeinderätlichen Kommission für Nachhaltigkeit

#### Antrag

Der Gemeinderat wird beauftragt, eine neue Kommission für Nachhaltigkeit zu etablieren um dem Thema das entsprechende Gewicht bei allen wichtigen Geschäften beimessen zu können. Dies im speziellen in Hinsicht auf die Energiestrategie und Ziele von Kanton und Bund, die ansonsten von der Gemeinde in keiner Form befriedigend erfüllt werden können.

#### Begründung

Der Gemeinderat schreibt «Die Erfolge seiner politischen Arbeit hängen auch massgeblich von der Tätigkeit der verschiedenen Kommissionen ab». Momentan gibt es in Allschwil zwar eine kompetente Abteilung Umwelt, aber keine Kommission die den Gemeinderat unterstützt mit dem Fokus auf Umwelt- und Nachhaltigkeitsthemen. Daher kann diesem zentralen Thema für unsere Zukunft aktuell nicht das nötige Gewicht gegeben werden. Eine dedizierte gemeinderätliche Kommission für Nachhaltigkeit soll sicherstellen, dass nicht nur einzelne Umweltthemen wie z.B. Fluglärm diskutiert werden, sondern das nachhaltige Wirtschaften und Schutz unserer Lebensgrundlagen integraler Teil aller Tätigkeiten, Geschäfte und Vorhaben unserer Gemeinde wird.

Allschwil 08.12.2020

Christian Jucker  
Grüne / Grünliberale / EVP Fraktion

Niklaus Morat  
SP Fraktion